
品
川
区
と
東
京
都
が
整
備
を
ね
ら
う
都
市
計
画
道
路
29
号
線
・
31
号

線
に
つ
い
て
７
月
20
日
、
近
隣
住
民
と
一
緒
に
道
路
予
定
地
を
現
地
調

査
し
ま
し
た
。
当
日
は
雨
が
降
る
中
、
区
議
会
に
委
員
会
資
料
と
し
て

提
出
さ
れ
た
路
線
図
を
見
な
が
ら
「
ど
こ
を
通
る
の
か
」
を
確
認
。
参

加
者
か
ら
「
今
は
住
宅
が
た
ち
並
び
、
道
路
も
な
い
所
に
20
ｍ
道
路
を

作
る
な
ん
て
、
本
当
で
す
か
」
「
静
か
な
住
宅
街
が
変
貌
し
て
し
ま
う
」

な
ど
の
意
見
が
あ
が
り
ま
し
た
。

都市計画道路２９号線、３１号線 歩く現地調査を実施

「ここに２０ｍ道路って
本当ですか？」

２０１２年７月２９日（日）

ＮＯ３６６

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

ど
こ
を
通
る
の
？

現
地
調
査
は
20
日
午

後
５
時
に
、
29
号
線
道

路
予
定
地
の
大
井
町
線

戸
越
公
園
駅
を
ス
タ
ー

ト
。
途
中
、
西
大
井
４

丁
目
で
31
号
線
の
道
路

予
定
地
を
大
井
７
丁
目

方
面
に
向
け
調
査
。
道

路
計
画
が
商
店
街
や
住

宅
街
の
ど
こ
を
通
る
の

か
調
べ
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
は
商
店

街
の
片
方
が
削
ら
れ
る

場
所
、
住
宅
街
の
ど
真

ん
中
を
通
る
場
所
を
確

認
。
「
こ
こ
を
通
る
と

は

知

ら

な

か

っ

た

」

「
道
路
を
作
る
必
要
性

は
何
か
。
税
金
の
無
駄

使
い
だ
」
と
の
声
が
あ

が
り
ま
し
た
。

裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック始めました ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

写真は２０ｍ道路（２９号線）が新幹線下で交差

するところ。既に、道路計画幅にあわせて、ここ
だけ橋脚が斜めに設置されています。

（西大井５丁目 左：なかつか亮）



そ
の
話
は
本
当
か
？

商
店
街
で
は
、
あ
る

商
店
か
ら
「
何
を
し
て

い
る
ん
で
す
か
」
と
の

声
。
「
道
路
計
画
が
動

き
出
し
た
ん
で
す
よ
」

と
説
明
す
る
と
商
店
主

は
「
私
が
商
売
を
し
て

い
る
間
は
動
か
な
い
と

思
っ
て
い
た
が
違
う
の

で
す
か
」
と
対
話
に
な

り
ま
し
た
。

２
０
２
０
年
完
成
予
定

東
京
都
は
６
月
28
日

の
都
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で

２
０
２
０
年
ま
で
に
１

０
０
％
整
備
と
掲
げ
る

「
特
定
整
備
路
線
」
に

29
号
線
の
指
定
を
発
表

し
ま
し
た
。
商
店
主
に

資
料
を
示
し
「
東
京
都

は
29
号
線
完
成
を
目
指

し
、
今
年
秋
に
も
測
量

説
明
会
を
開
催
し
、
早

け
れ
ば
来
年
４
月
か
ら

用
地
買
収
を
行
な
う
と

説
明
し
て
い
ま
す
」
と

話
す
と
「
そ
の
話
は
本

当
か
」
と
ビ
ッ
ク
リ
し

て
い
ま
し
た
。

ま

た

近

所

の

方

が

「
ち
ょ
っ
と
地
図
を
見

せ
て
下
さ
い
」
と
の
声
。

路

線

図

を

見

せ

る

と

「
私
の
家
の
前
の
道
が

広
く
な
る
と
思
っ
た
ら
、

い
ま
家
が
あ
る
場
所
を

20
ｍ
の
道
路
に
す
る
計

画
な
ん
で
す
ね
」
と
話

し
て
い
ま
し
た
。

31
号
線
計
画（
幅
15
ｍ
）

現
地
調
査
は
新
幹
線

（
表
写
真
）
を
く
ぐ
り
、

西
大
井
４
丁
目
か
ら
西

大
井
３
丁
目
、
大
井
７

丁
目
を
通
る
都
市
計
画

道
路
31
号
線
の
道
路
予

定
地
へ
。
途
中
で
西
大

井
３
丁
目
に
お
住
ま
い

の
方
と
合
流
。
「
こ
こ

の
静
か
な
住
宅
街
が
気

に
っ
て
、
引
っ
越
し
て

き
た
の
に
、
勝
手
に
道

路
を
作
ろ
う
な
ん
て
お

か
し
い
と
思
う
」
「
友

達
に
道
路
計
画
を
メ
ー

ル
で
知
ら
せ
た
ら
、
道

路
予
定
地
か
ら
一
歩
外

れ
た
人
は
、
計
画
そ
の

も
の
を
知
ら
な
か
っ
た
」

と
話
し
て
い
ま
し
た
。

ま
ず
は
計
画
を

知
ら
せ
ま
し
ょ
う

終
了
後
、
今
後
も
道

路
計
画
を
住
民
に
伝
え
、

住
環
境
へ
の
影
響
を
考

え
る
取
り
組
み
を
強
め

よ
う
と
、
参
加
者
と
話

し
合
い
ま
し
た
。

住
民
の
意
向
を
無
視

し
、
商
店
街
や
住
宅
街

を
横
切
る
道
路
計
画
は

進
め
る
べ
き
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。
ご
意
見
、
ご

要
望
お
聞
か
せ
下
さ
い
。

な
か
つ
か
亮

道路予定地には現在、公園となっている

場所が多数あります。大井７丁目の鹿島

庚塚児童遊園もその一つ。貴重な公園を

２０ｍ・１５ｍ道路にするなんておかし

いと思います。（右：なかつか亮）

「なかつか亮ニュース見ました」との電話がありました
先日、区議控室に、こんな電話がありました。「ポストに『なかつか亮ニュース』

が入っていたが、この道路計画を詳しく聞きたい。品川区に電話してみたら、計画は

まだ決まっていないと説明するが、実際はどうなのか」との内容です。ちょっと詳し

く説明しますと、この道路計画の都市計画決定は昭和21年ですが、事業認可はこれか

らです。つまり、東京都と品川区は道路事業を進めるための必要な手続き（測量説明

会の開催や実施、関東整備局への認可申請）を進めようとしている状況ですので、

「決まっていない」ではなく「決めるための手続きを進めている」が実際の動きです。


